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Aos sete dias do mês de outubro de dois mil e vinte, às dez horas, através de videoconferência, 1 

no município de Capivari de Baixo-SC, reuniu-se extraordinariamente o Conselho Municipal dos 2 
Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a condução do presidente, o conselheiro: 3 

André Pinto Dalcarobo (titular da APP). Estando presentes: o vice-presidente: Vitor César Paris 4 
(titular Secretaria de Obras), e secretária: Luciane Ferreira Medeiros (titular da SAS), os 5 

conselheiros de direito, representantes da sociedade civil e governamentais: Dafna Correa 6 
Rodrigues (titular da AJL), Fabíola Koenig Soares (suplente da Secretaria de Educação), 7 

Fernanda Firmino da Silva (Secretaria de Saúde), Fernando de Araújo  8 
Brasil (titular da Secretaria de indústria e comércio), José Eduardo Bittencourt (Suplente do 9 

CEACA), Patrícia de Oliveira Benhardt da Silva (titular da Sec. Municipal de adm. e finanças), e 10 
Rosineti Cardoso da Rosa (titular do Clube Esperança). Ainda estiveram presentes: Guilherme 11 

Cechelero (assessor de rede), Sumara Volpato (Conselheira Tutelar) e Alessandra Francioni 12 
(SAS). André inicia a reunião lembrando a todos que a extraordinária foi marcada para deliberar 13 

sobre os repasses do recurso FIA aos aditivos dos projetos chancelados da entidade AJL: Estação 14 
Cultural e Guardas Ambientais devido à falta de quórum na última reunião ordinária; e questiona 15 

a Sabrina se teriam mais alguma questão. Sabrina lembra que tem a questão da deliberação sobre 16 
os orçamentos da capacitação sobre o SIPIA, apresentados pelo Conselho tutelar. André informa 17 

que informando que são duas pautas em deliberação: Deliberar sobre a capacitação ao CT sobre o 18 
SIPIA com recursos do FIA, considerando os três orçamentos apresentados; e sobre os repasses do 19 
recurso FIA aos aditivos dos projetos chancelados da entidade AJL: Estação Cultural e Guardas 20 
Ambientais; André diz que foi encaminhado no grupo de whatsapp pela Sabrina, o orçamento enviado ao 21 
CMDCA pelo CT e questiona se veio um orçamento ou dois. Sabrina diz que foi encaminhado somente 22 
um, onde solicitaram capacitação presencial. Vitor diz que foi observado um desvio padrão de valor, foi 23 
apresentado um valor muito alto, e outra observação foi que uma capacitação seria on-line e outra 24 
presencial. Sumara (CT) explica que o objetivo é aprender a mexer no SIPIA e diz que com relação à fala 25 
que foi colocada a divergência de valores e explica que cada um dá o seu valor. André questiona qual o 26 
valor do orçamento. Sumara diz que ainda é mais alto do que o apresentado pela Cíntia e questiona se 27 
Sabrina não poderia informar. Sabrina diz que o valor do orçamento apresentado é de: R$ 2.903,00 (dois 28 
mil novecentos e três reais), da Fabiana de Souza Duarte Amorim, advogada. André recorda que foi 29 
apresentado em reunião anterior um orçamento de R$ 10.000,00 (dez mil reais), Sabrina complementa 30 
que seria da Graziela Damasceno e também da Cairo Instituto, no valor de R$ 300,00 (trezentos reais) por 31 
pessoa. Dafna relembra que este último seria para capacitação on-line. André diz que o valor proposto por 32 
Cíntia Nowasco continua sendo o menor valor: R$ 2.100 (dois mil e cem reais) e observa que não há a 33 
necessidade de transporte. André diz que coloca em análise para os conselheiros a utilização dos recursos 34 
do FIA para essa capacitação. André questiona se alguém quer a palavra sobre este assunto. Luciane 35 
questiona se será apenas uma pessoa que dará a capacitação e qual a diferença da capacitação on-line para 36 
a presencial. Sumara diz que a capacitação on-line foi boa para dar uma base, porém viram a necessidade 37 
de uma pessoa presencialmente para ensinar na prática, mexendo em conjunto, cada uma com o seu 38 
computador, e diz que seria dois sábados o dia todo, e informa que foi conversado com Cíntia 39 
pessoalmente. Luciane diz que concorda em ser presencial, pois sabe da dificuldade que é mexer no 40 
sistema, e que faz tempo que estão tentando utilizar. André diz que em reunião passada essa questão já foi 41 
debatida e diz que foi pontuada por Alessandra da Secretaria de Assistência que há uma capacitação on-42 
line, porém como foi pontuado pela secretária Luciana que fez retomada do questionamento para a 43 
Conselheira tutelar teriam participado da capacitação on-line, porém ainda assim encontram dificuldades. 44 
André coloca em votação sobre o orçamento da proponente Cíntia Nowasco, no valor de R$ 2.100,00 45 
(dois mil e cem reais) referente à capacitação das conselheiras tutelares sobre o SIPIA, a ser pago com o 46 
recurso do FIA. Conselheiros aprovam por unanimidade. André diz que dá andamento a deliberação sobre 47 
os projetos: Estação Cultural e Guardas Ambientais da Associação Jorge Lacerda, e pede para que Dafna 48 
apresente. Dafna recorda os presentes que já foi aprovada a captação de recursos para os projetos, onde 49 
foi passado pela análise da Comissão de Normas e posteriormente em plenária, e diz que a deliberação é 50 
para realizar o repasse do recurso que já está na conta do FIA e explica que é para concluir as atividades 51 
até o final do ano: dezembro de 2020. Dafna diz que o projeto: Estação Cultural está previsto para 52 
encerrar em dezembro com as apresentações e o projeto: Guardas ambientais está previsto ir até junho de 53 



2021, portanto farão captação para concluir. Dafna reforça que os valores são para concluir os projetos 54 
em 2020, e a deliberação é para a liberação dos recursos. André diz que, como foi pontuado pela 55 
conselheira, a deliberação é para a liberação dos recursos, que já estão em conta bancária do FIA nos 56 
valores de R$ 36.000,00 (trinta e seis mil reais) para o projeto: Guardas Ambientais e R$ 56.000,00 57 
(cinquenta e seis mil reais) para o projeto: Estação Cultural. André observa que Dafna se abstém do voto 58 
por ser da entidade e questiona se os demais aprovam o repasse. Conselheiros concordam por 59 
unanimidade. André questiona se alguém quer a palavra. Sabrina observa que devido serem projetos 60 
chancelados 20% do recurso ficará retido no FIA, sendo R$ 7.200,00 (sete mil e duzentos) das verbas do 61 
projeto: Guardas Ambientais e R$ 11.200,00 (onze mil e duzentos) do projeto: Estação Cultural. André 62 
questiona se mais alguém quer a palavra sobre esse assunto. Não havendo, André abre a palavra-livre. 63 
Sabrina questiona se a reunião do grupo de estudos do art. 70-A do ECA e execução do projeto de 64 
combate à negligência será realizada no dia de amanhã: 08/10/20, conforme havia sido agendada. André 65 
questiona se tiveram respostas das entidades. Sabrina informa que por ofício somente da Secretaria de 66 
Assistência social: A Alessandra Francioni, por e-mail a Secretaria de Saúde: Fernanda Firmino, porém 67 
informa que já entrou em contato com as demais governamentais, sendo informada informalmente pela 68 
conselheira Fabíola que a representante da Secretaria de educação seria a: Tayse de Souza Goulart, e   69 
do Conselho Tutelar seria a: Geslayne dos Santos Felisberto. André questiona se houve respostas 70 
das entidades. Sabrina relembra que foi passado em reunião que os representantes foram 71 

convocados. Dafna diz que estão tendo reuniões semanais na entidade e que estará 72 
encaminhando em seguida. André questiona se terá quórum. Sabrina recorda que inicialmente 73 
seria reunião de um grupo de estudos. André questiona quem confirmou a participação. Sabrina 74 

diz que formalmente duas, mas está aguardando o envio de resposta formal. André questiona o 75 
total, inclusive as que informaram informalmente. Sabrina informa que quatro governamentais, e 76 

relembra os conselheiros que o promotor solicitou, através de ofício, que fosse encaminhada a 77 
ata da reunião e questiona se alguém do grupo fará ou será necessária a sua participação. André 78 

solicita que Sabrina e os conselheiros participem e explica que o CMDCA irá apresentar o 79 
projeto de combate à negligência, pois é demanda da rede. Guilherme orienta que as entidades se 80 

esforcem para estarem presentes. André reforça a solicitação da presença de todos e recorda que 81 
a reunião está agendada para amanhã: 08/10/2020, das 8h30min às 10h30min, e relembra que foi 82 

estipulada a duração de duas horas. André questiona se alguém mais gostaria de fazer uso da 83 
palavra-livre. André diz que a Rosa enviou sua justificativa de ausência no grupo de whatsapp, 84 

informando que estaria presente o suplente, e pede a ele que transmita as condolências e a paz 85 
necessária pela perda de parente próximo. André deseja a todos um bom dia. E nada mais 86 

havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às dez horas e vinte e cinco minutos. E, para constar 87 
eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição de assistente administrativo do CMDCA, lavrei a 88 

presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 89 


